



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>140 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10743</b>
Prix	<b>549 000 €</b>

# Tourtour

## Maison à vendre (83690)

Nichée au cœur de Tourtour, le village dans le ciel et l'un des plus beaux villages de France, est cette maison de village de 140m2. Entièrement rénovée en 2023, la maison dispose d'un ascenseur interne du rez-de-chaussée au deuxième étage. Toute la plomberie et l'équipement électrique ont été remplacés. Au rez-de-chaussée il y a une cave qui a été rénovée pour fournir un espace de vie avec une kitchenette. Au premier étage il y a la chambre principale, qui a une vue sur les Massifs des Maures, une salle de bains avec une baignoire autoportante et une douche italienne, lavabos doubles, chauffage ...

*Nestled at the heart of Tourtour, the village in the sky and one of the most beautiful villages in France, is this 140m2 village house. Entirely renovated in 2023, the house has an internal lift from the ground to the second floor. All of the plumbing and electrical equipment have been replaced. On the ground floor there is a cellar that has been renovated to provide a living space with a kitchenette. On the first floor there is the main bedroom, which has a view across the Massifs des Maures, a bathroom with a free-standing bath and an Italian shower, double washbasins, under floor heating, and ...*

## PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

